

BAB 6

PENUTUP

6.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk memahami dan menjelaskan pengalaman pengelola Perpustakaan Limbah Pustaka dalam menggunakan sumber informasi. Hasil analisis data menunjukkan empat tema yang menceritakan tentang pengalaman informasi para informan yaitu kebutuhan informasi, sumber informasi, pemenuhan kebutuhan informasi, serta kendala dan solusi.

Kebutuhan informasi yang menjadi tema pertama menunjukkan bahwa pengalaman informasi pengelola terbentuk ketika pengelola sadar akan kebutuhan informasinya. Adanya kebutuhan informasi tersebut memunculkan penggunaan sumber informasi yang menjadi tema kedua dari penelitian ini yaitu sumber informasi.

Tema sumber informasi merupakan awal dari dimulainya tema ketiga yaitu pemenuhan kebutuhan informasi. Proses pemenuhan kebutuhan informasi tersebut membuat para pengelola merasakan dampak serta manfaat yang berguna untuk mengembangkan dirinya dalam mengelola Perpustakaan Limbah Pustaka. Selain itu, para pengelola juga merasakan berbagai perasaan yang timbul dalam proses pemenuhan kebutuhan informasi. Hal tersebut mempengaruhi kesan informan terhadap sumber informasi. Dampak, manfaat, serta perasaan yang dirasakan tersebut dapat diterima dengan baik berkat penggunaan sumber

informasi yang maksimal, sehingga hal tersebut dapat berguna untuk menunjang pemenuhan kebutuhan informasi yang sesuai dengan harapan pengelola.

Kemudian, tema yang keempat mengenai pengalaman informasi pengelola dalam menggunakan sumber informasi yaitu kendala dan solusi. Mendapatkan kendala serta membangun solusi dihadapi ketika menggunakan sumber informasi dalam proses pemenuhan kebutuhan informasi. Kendala dan solusi yang ditemukan, membuat pengelola memiliki pengalaman yang dapat dijadikan pembelajaran untuk penggunaan sumber informasi selanjutnya.

Jadi pengalaman informasi pengelola dalam menggunakan sumber informasi telah mendukung pengelola dalam menggunakan sumber informasi dilain waktu sehingga menunjang pengelola dalam mengembangkan pengelolaan Perpustakaan Limbah Pustaka dengan lebih baik.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang mengungkapkan pengalaman informasi penggunaan sumber informasi oleh pengelola Perpustakaan Limbah Pustaka, peneliti memiliki tiga saran sebagai berikut:

1. Pengelola Perpustakaan Limbah Pustaka diharapkan mampu untuk terus menjaga relasi dengan berbagai lembaga yang sudah membantu dalam proses pemenuhan kebutuhan informasi. Sehingga pengelola dapat terus terbantu dalam pemenuhan kebutuhan informasinya kemudian dapat menunjang dalam pengembangan Perpustakaan Limbah Pustaka

2. Pengelola Perpustakaan diharapkan dapat terus menambah pengalaman dalam menggunakan berbagai sumber informasi, agar dapat memperkaya pengalaman informasi dalam menggunakan sumber informasi sehingga memudahkan dalam pemenuhan kebutuhan informasi dilain waktu.
3. Penelitian ini merupakan salah satu bentuk penelitian yang mengeksplorasi pengalaman informasi pengelola Perpustakaan Limbah Pustaka dalam menggunakan sumber informasi. Sehingga memungkinkan untuk dapat menambah khasanah pengetahuan baru mengenai pengalaman informasi namun dengan menggunakan subjek yang berbeda.

Penelitian ini membahas pengalaman informasi pengelola perpustakaan ketika menggunakan sumber informasi. Topik penelitian sejenis atau berkaitan dengan penelitian ini harapannya dapat dilanjutkan oleh peneliti selanjutnya. Berdasarkan hal tersebut, peneliti memiliki beberapa rekomendasi untuk penelitian selanjutnya sebagai berikut:

1. Ruang lingkup penelitian ini adalah para pengelola di Perpustakaan Limbah Pustaka, oleh karena itu masih terbuka peluang untuk dilakukan penelitian mengenai pengalaman informasi menggunakan subjek pengelola perpustakaan dari berbagai jenis perpustakaan lainnya.
2. Penelitian ini hanya meneliti salah satu perpustakaan desa unik yang ada di Purbalingga, masih banyak perpustakaan desa atau taman baca masyarakat di daerah Purbalingga yang bisa dijadikan objek penelitian. Seperti contohnya Kuda Pustaka Purbalingga.